



– Pressemitteilung 28/2023 –

Leipzig, 14.08.2023

SSG-Youngsters Timo Sorgius und Limaris Dix holen internationale Medaillen

Bei den Weltmeisterschaften im Juli durfte Timo Sorgius erstmals auf der globalen Bühne ein internationales Finale bestreiten, doch damit war der Schwimmsommer für den 20-jährigen von der SSG Leipzig noch nicht beendet. In den zurückliegenden Tagen war Sorgius auch bei den U23-Europameisterschaften in Dublin für die deutsche Nationalmannschaft im Einsatz und brachte aus Irland sogar eine Medaille mit nach Hause.

Zum Abschluss der Titelkämpfe verhalf der SSG-Youngster der gemischten deutschen 4x100m Freistilstaffel zur Bronzemedaille. Im Einzel hatte er zuvor an den Finalplätzen gewackelt, wurde über die 200m Freistil 12. und musste über die 100m Freistil als Achter erst im Ausschwimmen einem anderen Konkurrenten den Vortritt fürs Finale überlassen. Mit dabei war in Dublin auch Sorgius' SSG-Kollege Louis Schubert, der über die 200m Schmetterling in 1:59,98 Minuten erneut unter der Zwei-Minuten-Marke blieb und damit Zehnter der U23-EM-Wertung wurde.

Ein weiterer junger SSG-Schwimmer geht mit einer internationalen Medaille in der Trophäensammlung in die neue Saison. Beim European Youth Olympic Festival (EYOF) im slowenischen Maribor gab es für Limaris Dix ebenfalls mit der gemischten deutschen 4x100m Freistilstaffel die Bronzeplakette. Als Startschwimmer hatte der 16-Jährige das Quartett auf Medaillenkurs gebracht und auch mit der 4x100m Freistilstaffel der Jungen (Platz 5) sowie mit der Lagenstaffel schnupperte das Top-Talent internationale Finalluft.

In internationalen Gewässern wird in der kommenden Saison eine andere Nachwuchshoffnung aus Leipzig seine Trainingsbahnen ziehen: Der mehrfache Deutsche Jahrgangsmeister und EYOF-Teilnehmer Sascha Macht wird ein Jahr lang an der renommierten Bolles High School in den USA lernen und trainieren. Die Schule in Jacksonville, Florida zählt zu den besten Nachwuchszentren der Vereinigten Staaten und hat unter anderem Olympiasieger wie Caeleb Dressel, Ryan Murphy oder auch Joseph Schooling hervorgebracht.

Für Saschas Stützpunktkameraden beginnt derweil in den kommenden Tagen in der heimischen Leipziger Unischwimmhalle die Arbeit an den Zielen für die bevorstehenden Monate und Jahre. Offizieller Einstieg ins Olympiejahr 2023/24 ist der feierliche Saisonauftakt der SSG Leipzig, bei dem der Stützpunkt am 2. September auf dem Gelände des BSV AOK Leipzig im Clara-Zetkin-Park zusammenkommen wird.

GOLD SPONSOREN der SSG Leipzig

